

Erfolgreiches Rhapsody in School-Projekt

Stuttgart-Ost – Am Mittwoch fand ein Rhapsody-in-School-Projekt mit der jungen, aber schon weltweit erfolgreichen Pianistin Meryem Natalie Akdenizli im Rahmen des bundesweiten, vom Pianisten Lars Vogt gegründeten Projekts Rhapsody in School statt. 46 Schüler der Berger Schule in Stuttgart-Ost und der Werkrealschule Ostheim haben gemeinsam nicht nur kurze Stücke aus ihrem Repertoire gehört und auch auf vorbereitete Fragen zu ihrem Instrument, zu ihrer Musik und zu ihrem Leben als Künstlerin Antworten erhalten. Es hat allen viel Spaß gemacht. Das Schülerkonzert fand im Musiksaal der Grundschule Ostheim statt. Dank der Unterstützung durch die GVL, Dr. Arend Oetker und der

Spenden der Schulen können Künstler über das Projekt Rhapsody in School an Schulen vermittelt werden (von Julia Fischer über Sabine Meyer bis Tabea Zimmermann, um nur einige zu nennen). Sie arbeiten ehrenamtlich und versuchen, durch ihre Schulbesuche, Kinder und Jugendliche für klassische Musik zu begeistern und sie zu motivieren, auch einmal ein Instrument zu erlernen oder klassische Konzerte zu besuchen. Das Projekt wurde im September 2005 gegründet nach einer Idee und aufgrund der Initiative des Pianisten Lars Vogt, der erkannt hat, dass in den Schulen der emotionale Erstkontakt mit Musik hergestellt werden muss. Weitere Infos im Internet unter www.rhapsody-in-school.de.



Die Pianistin Meryem Natalie Akdeniz war diese Woche zu Gast in der Grundschule Ostheim und gab Einblick in ihre Arbeit. Foto: Marszalek